

# \* RÉALITÉ \*

La conclusion théorique capitale de l'ERM-TNP<sup>1</sup> est que **LA RÉALITÉ EST « DUELLE »**<sup>2</sup> : Matière ↔ Esprit indissociablement ET à parité. Le Réel de l'Univers est bien UN, mais cette Identité consiste en rien d'autre que dans l'abouchement<sup>3</sup> de ces deux ex-substances découvertes Prédicats, deux Attributs en Relation, vraie Substance définie dans la réciprocité de deux « contraires-identiques ».

Il est permis d'orienter ce **RAPPORT SUBSTANTIEL** dans le sens Matière → Esprit, mais seulement pour évoquer le fait que la Préhistoire Humaine fut handicapée (ceci sans caractère péjoratif) par une **succession chronologique** de cette sorte au titre d'« accident nécessaire ». Ceci ne porta pas du tout atteinte à l'appartenance objective congénère, rigoureusement bipolaire, de chacune des deux faces du Réel ; lequel se moque de la stochastique qui marque l'aventure humaine pour en épouser correctement la « QUIDDITÉ » (essence). Et l'exclusivisme commun enfonce le clou !

Telle est **la Réalité « telle qu'elle est »** en elle-même, qui fut l'objet de tant d'élucubrations<sup>4</sup>, pour ne donner que deux salutaires « demi-Lumières »<sup>5</sup> ; outre mille hérésies et extravagances effectives placées sous son invocation.

Quel bonheur de vivre à l'heure du T.N.P., paru tel un **second Prométhée** : le premier ayant « dérobé le FEU du ciel » pour en armer l'homo sapiens ; et le nôtre déterrant la notion du **RÉEL VRAI**, qui admet et suscite la Constitution Naturelle devant équiper l'Humanité Convenable !

---

L'Orthodoxie théorique complète insérée dans notre foyer de l'espèce travailleuse, **on ne saurait trop en attendre** pour le monde ! Oublié, l'**HÉGÉMONISME SUBSTANTIEL** unilatéral qui régulait la Préhistoire vivante, nous comprenons que cette partialité n'était qu'un moyen de fortune comme assise communautaire, nécessairement provisoire socialement. Oubliées, avec cela, les hérésies usantes, et l'héroïsme des guerres civiles payant au prix fort le perfectionnement de l'espèce.

Finalement, combien l'humanité d'hier était minée par le **Doute** théorique et l'**Embarras** pratique ! Exemple : les bourgeois définirent l'Esprit : substance **IM-matérielle** (négatif !) ; et ils qualifièrent la substance inverse, la Matière : **NON-être** à son égard (et Néant en Dieu !). Félicitons nos ancêtres d'avoir réussi malgré tout à se donner une riche société, qui nous fait honneur, au prix de telles acrobaties mentales ! Tournons-en la page sans regret...

---

طالب פִּרְדֵּס

25.09.17

<sup>1</sup> Église Réaliste Mondiale – Tout Nouveau Peuple.

<sup>2</sup> Cf. conjugaison parentale : le « duel, ni singulier ni pluriel ».

<sup>3</sup> Cf. anastomose.

<sup>4</sup> Au sens strict : œuvres exécutées au prix de veilles.

<sup>5</sup> Je pille notre Maître Dom Deschamps.